

Horóscopos Lunes 23 de Agosto de 2021

Aries, Lunes 23 de Agosto. Metas profesionales alcanzables.

Siempre has sido el signo más emprendedor y arriesgado del zodiaco, el reto te emociona y no eres de los que te detengas a pensar en el riesgo de algo. El día de hoy tendrás mucha claridad de tu capacidad y limitaciones, eso será bueno en el sentido que en el área laboral podrás entender de manera estratégica qué es lo que se necesita hacer para resolver los problemas que enfrentas.

En el amor es también un periodo muy bueno ya que tu pareja está especialmente romántico y busca tu compañía, aprovecha la oportunidad para pasar un tiempo de calidad en su compañía.

Tauro, Lunes 23 de Agosto. Tienes la Fortuna de tu lado.

El día de hoy hay que trabajar con quién eres y qué es lo que buscas en tu vida. Tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 1 por lo que es un momento de confiar en las respuestas que recibas y avanzar con confianza.

En el Amor, estás en un periodo afortunado con el Sol en la casa del amor y la búsqueda de la felicidad. Así que es un excelente momento para tomar acción y buscar el amor con tu pareja o buscar con quien compartirlo.

En tu trabajo sigue la severidad y la tensión, pero eres alguien que no se rinde ante los retos, con la presencia de Venus en el signo de Libra en la casa del trabajo, vas a pasar por un periodo de sobriedad en el que tomarás las decisiones acertadas sin tomar tantos riesgos ni ser tan ambicioso.

Géminis, Lunes 23 de Agosto. Buen momento para conectar

La energía de este día apunta a mejorar las relaciones, tanto en el trabajo como con la pareja. Venus se encuentra perfeccionando un trígono hacia Saturno y esto sucede en la casa del amor y el romance por lo que la situación es ideal para conectar con otros. El secreto está en encontrar lo que los motiva, lo que ellos sueñan con lograr. Si logras que comiencen a hablar de sus sueños podrás aprender muchas cosas sobre tus compañeros en el trabajo al igual que con tu pareja.

Cáncer, Lunes 23 de Agosto. Mensajes de lejos.

Este es un día de conectar con personas que están lejos de donde vives, sean familia o compañeros de trabajo, la energía fluye mucho hacia la comunicación por lo que será un día de reuniones y de compartir información. Recuerda que Venus es un planeta que favorece la empatía así que usa su energía a tu favor.

En el trabajo es un momento en el que las finanzas mejoran y hay una cosecha de recursos. Aprovecha este ingreso de capital para continuar con tus proyectos.

Leo, Lunes 23 de Agosto. Cambio en la energía.

Con el Sol ya en el siguiente signo puedes sentir como que has perdido algo, pero su brillo aún dura en tu interior y siempre estará ahí. Este periodo fue para cargar tus pilas emocionales y conectarte de nuevo con tu identidad. Ahora es momento de enfocar tus intereses en lograr tus metas.

El trabajo y el reconocimiento toman prioridad en este día, en un momento de lucidez que sólo puedes comparar con inspiración divina, sabes cómo resolver el problema que te ha estado causando problemas. Aprovecha la claridad mental para tomar decisiones y para comunicar a otros tus ideas.

En las relaciones de pareja, es un día en el que hay que buscar apoyo con tu media naranja, siempre ha sido un pilar de apoyo y hoy es un día en el que lo necesitas para sentirte correspondido.

Virgo, Lunes 23 de Agosto. Claridad mental.

Hoy el Sol ingresa a tu signo dándote claridad y fuerza. Si ya habías tenido claridad mental con Mercurio en él, ahora tendrás la certeza que acompaña a la presencia del astro rey. No es solo saber que hacer es tener la certeza de lo que hay que hacer. El Sol te va a aportar la claridad para saber cuándo actuar y cuando ser precavido lo cual va a ser una muy buena influencia para trabajar con Marte.

En el amor, la Luna transitando por la casa 7, de la pareja, nos trae oportunidad para actuar y tomar la iniciativa con tu otro significativo, lo que probablemente lo sorprenderá de una manera agradable.

En el trabajo, la energía del Sol en tu signo propulsa la casa 10, del éxito y reconocimiento, por lo que en estos días comenzarás a ser notado de otro modo, de un modo más amable e incluso con sorpresa. El Sol te da notoriedad así que es el momento de expresar tus ideas con claridad para así ser reconocido.

Libra, Lunes 23 de Agosto. Conexión profunda y empática

Continúas con la energía de Venus en tu signo lo cual te da una fuerte capacidad de empatía a las necesidades de los demás. Te sientes muy seguro de poder perseguir todos tus planes y lograr tus objetivos. Venus dirige sus rayos hacia Saturno y se conectan mutuamente en un trígono, este es un aspecto muy positivo que te da una visión muy clara y prudente de tus capacidades, lo cual te va a ayudar a tomar decisiones.

En el amor, es un buen momento para conectar con otros ya que la energía del Trígono te permite conectarte con otros de una manera centrada, sin esperar de más ni aceptar de menos.

En el trabajo, estás en un periodo de mucha creatividad e intuición, aprovecha esta energía para aportar nuevas ideas y modos de resolver las cosas.

Escorpión, Lunes 23 de Agosto. Suerte en el amor.

En este día tienes la Parte de la Fortuna en la casa 7, la casa de la pareja y las relaciones. Así que tendrás mucha suerte hoy en el amor y en relacionarte con otros de una manera adecuada. Estarás especialmente psíquico el día de hoy y podrás adivinar lo que los otros quieren, aprovecha esa energía para obtener resultados.

En el trabajo, la actividad casi frenética comienza a calmarse, lo cual aprecias ya que entraste en un ritmo de trabajo que te llegó a agotar. Ahora es un periodo de claridad del curso de acción a tomar. Sólo hay que seguir los pasos y completar lo faltante.

Sagitario, Lunes 23 de Agosto. Desarrollo profesional.

Este día la energía te hace avanzar en lo profesional, hay una fuerte necesidad de destacar y llamar la atención del jefe. Hoy tendrás certeza de lo que tienes que decir y a quién. Aprovecha esta claridad para lograr tus metas de desarrollo.

En el tema del amor, estas en un día en el que las amistades y el romance se mezclan, si aún no tienes pareja es muy posible que hoy recibas la invitación a una fiesta o evento en el que podrías conocer a alguien importante. Si ya tienes pareja, la invitación los ayudará a relajarse y conectar con amistades.

Capricornio, Lunes 23 de Agosto. Encuentros afortunados.

Hoy es un día de encuentros afortunados en el amor, aprovecha la oportunidad de la energía de hoy y sal a la búsqueda de ese alguien especial con quien conectar de forma íntima. Si ya tienes pareja, es un día para seducir y conquistar de nuevo, enamórense de nuevo el uno del otro. Recuerden porque están juntos y qué es lo que les atrae.

En el trabajo, estas en un día en el que tendrás mucha claridad de cómo administrar tus recursos, usa esta energía para planificar le resto del año en gastos.

Acuario, Lunes 23 de Agosto. Secretos alrededor.

La energía de este día es de investigación y búsqueda, en el trabajo es necesario encontrar una información y para ello va a ser necesario revisar

muchos archivos. Pero tienes lo que se necesita para encontrar lo que buscas. No te rindas y lo encontrarás.

En lo romántico, es un día en el que tu pareja necesita fuerte apoyo emocional ya que hoy algo no salió como esperaba, necesita que refuerces su autoestima un poco y lo hagas reír.

Piscis, Lunes 23 de Agosto. A la búsqueda de pareja.

La energía de este periodo se enfoca fuertemente en lo que buscas en tu pareja, todos los atributos y proyecciones que tiene o piensas que debe tener tu pareja salen a la luz en este día. Para bien o para mal, hay que tener cuidado con no ser demasiado exigente o idealizar en exceso a la pareja.

En el trabajo, es momento de enfocarse en lo que realmente quieres, durante este periodo tendrás mucha claridad de tus aspiraciones profesionales, si no te convence lo que estás haciendo en este momento, es un buen momento para buscar algo mejor.